

Serenadenkonzert auf dem Universitätsplatz. Im Rahmen der Schubertzentennialfeier der Stadt Wien findet am Samstag um 20 Uhr auf dem Universitätsplatz ein Schubertserenadenkonzert statt. Die Veranstaltung geht vor dem Konvikt, in dem Schubert als Musikschüler studierte, vor sich. Hörer der Hochschule und Akademie für Musik und darstellende Kunst sowie des Neues Wiener Konservatoriums werden unter der Leitung des Musikprofessors Nilius das Schubertsche Oktett F-Dur und das Ständchen "Zögernd stille" für Alt solo und Frauenchor aufführen.

Lehrfilm für Leichtathletik. Die Gemeinde Wien hat den neuen Leichtathletiklehrfilm des Deutschen Reichsausschusses für Leibesübungen in Berlin angekauft und stellt ihn zu Lehrzwecken den Körpersportvereinen und Körpersportverbänden zur Verfügung. Der Film ist gegen 1500 Meter lang und gibt einen vorzüglichen Einblick in das Lehr- und Übungsgebiet der Leichtathletik. Zahlreiche Zeitlupenaufnahmen enthüllen die feinsten Bewegungsabläufe, die sonst selbst dem geübten Auge des Fachmannes beim normalen Ablauf verborgen bleiben. Der Grundsatz der natürlichen, zweckmässigen, kraftsparenden und darum schönen Ausführung kommt im Film vorbildlich zum Ausdruck. Der Film ist bei der Sportstelle der Gemeinde Wien, I., Rathausstrasse 9, (Fernsprecher A 23.500, Klappe 604) gegen eine Leihgebühr von zehn Schilling und einer Manipulationsgebühr von drei Schilling erhältlich.

Kassenschluss der städtischen Hauptkassa. Dem früheren Amtsschluss entsprechend, wurde bis einschliesslich 15. September an Samstagen der Kassenschluss in der Hauptkassa der Stadt Wien und der Zentralrechnungsabteilung um 11 Uhr vormittags festgesetzt. Rechnungen, die an einem Samstag vorgelegt und noch am selben Tag ausbezahlt werden sollen, müssen daher vor 11 Uhr vormittags in der Zentralrechnungsabteilung eingereicht werden.

Tödlicher Unfall im Stadtbahnbahnhof Heiligenstadt. Heute nachmittags um 17 Uhr 25 wollte ein junger Mann im Stadtbahnbahnhof Heiligenstadt auf einen in die Einsteigstelle einfahrenden Zug der Linie G aufspringen. Im Laufen riss er den in der Einsteigstelle wartenden 62jährigen Maurer Thomas Prinz um, der dadurch zwischen zwei Wagen des einfahrenden Zuges geschleudert wurde. Der Unglückliche war sofort tot. Dem jungen Mann, der den Unfall verschuldet hat, gelang es in der Aufregung, zu entkommen. Angesichts dieses schweren Unfalles, bei dem ein Unschuldiger sein Leben lassen musste, ersucht die Direktion der städtischen Strassenbahnen neuerdings eindringlich, das Ab- und Aufspringen auf ein- und ausfahrende Züge der Stadtbahn in den Stationen zu unterlassen und die Abfahrtssignale genau zu beachten.

Autobus-Firmungsverkehr. An beiden Pfingstfeiertagen wird auch heuer wieder von 8 bis 11 Uhr und von 13 bis 16 Uhr für die Firmlinge ein Autobussonderverkehr vom Stephansplatz zum Praterstern eingerichtet. Der Fahrpreis für die einfache Fahrt beträgt einheitlich für Erwachsene und Kinder 40 Groschen.